

## COMUNICADO N° 803 Domingo, 8 de mayo de 2022

### Importante **NO BAJAR LA GUARDIA**, el virus sigue presente

En Panamá se contabilizan hasta la fecha 788,471 casos acumulados confirmados de la Covid-19, de los cuales 1,615 son casos nuevos positivos. El acumulado de fallecidos se mantiene en 8,193 defunciones para una letalidad de 1%.

En el mundo hay 517,126,859 casos acumulados confirmados de la Covid-19; además de 460,497,269 personas recuperadas y 6,276,169 fallecidos para una letalidad de 1.2%.

En Panamá hay 766,952 personas recuperadas, de ellos 1,854 son nuevos recuperados. Se aplicaron 7,655 pruebas y 1,615 casos detectados positivos para un porcentaje de 21.1% de positividad.

Los casos activos suman 13,336 en todo el país, de ellos 13,164; están en aislamiento domiciliario y 162 hospitalizados.

Los que están en aislamiento se dividen 13,136 en casa y 28 en hoteles. Los hospitalizados son 145 en Sala y 17 en UCI.

Los corregimientos con mayor incidencia de casos para hoy son Santiago en Veraguas, con 88; Penonomé en Coclé con 81; Juan Díaz en la capital con 80; mientras que Bethania y Chitré en Herrera registraron 55 cada uno.

El informe del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud indica que para hoy se reporta 1 fallecido.

### Informe de Vacunación

Por su parte, para este domingo el Programa Ampliado de Inmunización (PAI) detalla que a la fecha en el país se han aplicado **8,103,032** dosis contra la Covid-19; de las cuales **3,468,362** primera dosis; **3,083,946** segunda dosis y **1,528,963** dosis de refuerzo.

De las dosis pediátricas a la población entre 5 y 11 años se han colocado **409,902** dosis.

## Informe de Aeropuerto

El informe epidemiológico de viajes internacionales revela que del 12 de octubre de 2020 al 7 de mayo de 2022 el Aeropuerto Internacional de Tocumen tuvo un total de 2.042,287 total de pasajeros acumulados, que el 7 de mayo de 2022 ingresaron 4,937 pasajeros y se detectaron 4 casos positivos.

Del total de pasajeros acumulados en el Aeropuerto Internacional de Tocumen, se han acumulado 2,448 personas detectadas positivas.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web ([www.minsa.gob.pa](http://www.minsa.gob.pa)).